
公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：ブロックアカデミー委員会   役職：委員長  名前 中村 尚人 

 

【１年間の委員会活動報告】 

本年度は 43 年目を迎えるブロックアカデミー委員会を担当させていただきまし

た。 

「知識、見識、胆識を備えたリーダーの育成」をテーマ掲げ一年間活動してまいり

ました。時代の変化が速く、目に見える量的価値から、目には見えない質的価値

が求められる現代では、自分の想いに共感したメンバーが、リーダーの想いを自

分自身の想いとして課題解決に取り組み、チーム力を活かして様々な問題を同

時に解決していくことが求められています。 

予定者期間では、そんな新たなリーダー像を「言語化」することで、県内から集

まる塾長、塾幹事に自身の思い描く未来が伝わり、一年間の委員会活動を通し

て塾生が地域の新たなリーダーとして活躍する一年間を創造し活動してきまし

た。 

実際の事業は、塾生同士の関係の質を高めることで、思考の変化を生み、行

動力が UP し、自分らしさを活かした新たなリーダーとしての自信が持てる内容を

展開してきました。 

1年間の委員会運営を終えて、入会間もないメンバーが JC活動を他人事では

なく自分事として捉えるには「仲間」が必要不可欠という事を学びました。そして

「リアルでも会いたい」と思える仲間の個性を強みとして活かせる魅力的なチーム

になる事で、一人では到底なしえない最高の結果を生み出すことができるのだと

塾生が証明してくれました。 

 

そして 1年間のアカデミー活動を通して成長した塾生達が、地域の課題を可能性に変

える新たなリーダーとして活躍してくれると確信しています。 

 

 



【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

１．新たな仲間との出会い 

２．現代に求められるリーダーの在り方 

３．成功循環型モデル（グッドサイクル） 

 

・反省点 

１．個性を活かすための組織運営に関する規範作成 

２．スケジューリングのスピード感（コロナ対応もあったが後手に回ってしま

った） 

３．メンバー個性を活かせるように要望を受け入れたが、積極的なアクション

と自分勝手の線引きが曖昧になってしまった。  

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

一年間最高の仲間と駆け抜けることができたのは、所属 LOMである豊川メンバ

ーの支えがあったからこそです。出向したからこそ豊川 JCが最高の LOMだと気

付き今まで以上に豊川 JCのメンバーであることに誇りを持てました。 

最大級の感謝をすると共に、今まで以上に楽しんでいきましょう！！ 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

出向は本当に自身の成長に繋がる「人と人との出会い」が溢れています。是非

勇気を出して出向しちゃえばいいんです！！ 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
出向先：ブロックアカデミー委員会  役職：運営幹事  名前 鈴木 孝志 

  

【１年間の委員会活動報告】 

 ・全体委員会開催 

 ・ブロックアカデミースタッフ会議開催 

 ・JCプログラム開催 

 上記、運営幹事として主に携わった事業等となります。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 愛知ブロック内にて、入会間もない若い世代と横のつながりを築けたことは

非常に良い経験でした。 

・反省点 

 コロナ感染等あり、幹事団を担う一員としては、塾生を含め、LOMに対しても

ご心配をおかけした 1年となってしまった。 

  

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

出向することで、豊川 JCの中にいては分からないことが見えてくる。特に県

内出向者が集う愛知ブロックだからこそ、他 LOMに豊川 JCがどう思われている

のかが分かる。そこから、他 LOMから学ぶところが多くあると感じた。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 出向する目的を考えて欲しい。出向で学んだことを LOMに持ち帰って活かす

事、それが出向者目線で見た最たる目的ではないか。私、卒業生では、それを

LOM内で活かす事ができません。 

中村委員長を豊川 JCの未来を担う世代が、バックアップする必要があったの

ではないかと思う。豊川 JCにとって鬼門ともいえるブロック委員長の輩出が、

どれだけ大変なものか、今一度考えて欲しいです。 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：ブロックアカデミー委員会 役職：総括幹事 名前：石川大介 

 

【１年間の委員会活動報告】 

県内会員会議所の入会３年未満の会員とともにアカデミー活動を行いました。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

スタッフメンバーを中心とする、多くの方たちとの強い繋がりをいただきまし

た。また、議案作成について一から考え直すきっかけにもなり、とても勉強に

なりました。 

 

・反省点 

５月以降はオンラインのみの参加となり、事業への参加ができませんでした。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

入会して間もないメンバーは、ＪＣのことをよく知りません。ですが、ＪＣの

ことが一番客観的に見えているメンバーでもあります。そのような方々と繋が

りを持つことはとても新鮮ですし、自分の立ち位置・進むべき方向を改めて考

えることができます。 

新入会員との積極的なつながりを持つことをお勧めします。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

ブロックアカデミー委員会含め、ＬＯＭ外に出向することは、本当に勉強にな

りました。今まで見ていたものが当たり前でなく、こうだと思っていたものが

正解だったわけではないと思えたりします。出向することは単純に楽しくもあ

るので、やってみてください。 

 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：ブロック大会運営委員会  役職：副委員長  名前 滝下 豊 

 

【１年間の委員会活動報告】 

第５４回愛知ブロック大会知多大会式典 

連絡調整会議 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

他ＬＯＭのメンバーとの絆ができました。 

 

・反省点 

新型コロナの影響もあり、交流する回数が少なかった。その為、豊川から出向

してくれたメンバーに交流の機会を与えることができなかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

出向するならば、ぜひ役付きでいくと良いです。 

交流する機会が多いほど、友情は深まります。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

ありません！ 

ぜひ体験してみてください！ 

 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：愛知ブロック大会運営委員会  役職：委員  名前 松山 剛大 

 

【１年間の委員会活動報告】 

第５４回愛知ブロック大会 知多大会 式典・卒業式の設営 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

愛知県内の様々な方と知り合いになれた事 

 

・反省点 

コロナの影響が無ければ、大懇親会の準備から設営に携わってみたかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

一年間、滝下副委員長の家来（犬）として出向しました。 

出向して感じた事は豊川ＪＣのメンバーの質の高さを凄く感じました。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

東三５・愛知ブロック・東海地区・日本ＪＣと多くの出向先がありますが、

出向する事の一番のメリットはＬＯＭでは出会えない様々な方との出会いだと

私は思っています。 

新型コロナウィルスの影響で出向しても実際に対面で会う機会が少なく、コ

ロナ以前と比べると交流する事ができずに出会いが少なくなってしまいました。

しかし、出向する事で得られる出会いは必ずあります。出向する事で時間やお

金を使うから嫌だと感じている方もいると思いますが、それ以上の出会いや学

びがあるので、積極的に出向してもらいたいと思います。 

 



 

公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：愛知ブロック大会運営委員会  役職：なし   名前 美山 徹薫 

 

【１年間の委員会活動報告】 

入院やコロナ禍での活動自粛の為、特にこれといった活動はなし。前日準備と

当日に参加。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

青年会議所活動での出向は自 LOMと他 LOMとの共通点や違いを感じる事が出来

たし、行われる事業に関しても大小違いはあれ常日頃行っている事業がベース

となっている為活用、応用、吸収がしやすいと感じた。 

 

・反省点 

 入院して出遅れたがもう少し情報をまめに収集する事が出来たので、もっと

活動が出来たのではないかと感じた。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

出向は他地域 LOMメンバーとのとても有意義な出会いや経験をする事が出来ま

す。LOMは違えどやはり青年会議所で活動しているので話も合うし何より様々な

考え方や状況を知れるので楽しい。是非とも出向を考えてみて欲しい。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

少し最初になじむまで時間を要する人もいるかも知れないが、臆せず一歩を踏

み出せば必ず気が合う仲間や、ブロックでの動き方はすぐに見えると思う。ま

ずは自分の中の一歩を踏み出すことを考えてみて欲しい。 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：ブロック大会運営委員会   役職：委員   名前 山口 佳秀 

 

【１年間の委員会活動報告】 

ブロック大会運営 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

さまざまなＬＯＭのメンバーと知り合い、友情を深めることができた。 

 

・反省点 

多くの活動があったがなかなか参加することが出来なかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 愛知ブロックへの出向を過去３回経験させて頂いておりますが、やはり出向

を通じて知り合った方々と共に活動し、仲を深めることがなによりも楽しいで

す。また豊川から一緒に出向したメンバーともより仲良くなれるので今後の財

産となります。皆様も是非出向頂ければと思います。 

本年も多くの皆様に支えられ無事出向を終えることが出来ました。皆様本当

にありがとうございました。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

何事も経験なくして答えは出ないので、色々経験し今後の活動に生かして頂

けばと思います。 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向者報告 

 

出向先：ブロック大会運営委員会 役職：委員 名前：城所宏全 

 

【1年間の委員会活動報告】 

第５４回愛知ブロック大会知多大会に向けての準備。 

（広報活動、式典準備、大懇親会の準備） 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 他の LOMの人たちとの交流、情報交換など。 

 ブロック大会への参加意欲。 

 

・反省点 

 コロナ禍ということもありあまり多く委員会の会議に参加できなかった。 

 

【 LOM メンバーに伝えたい事】 

 1度は出向してみるといい経験となります。 

 新しい出会いがあり、他 LOMの人と交流することで情報交換などでき、参考になる

ことがあります。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 出向したら委員会の打合せなどに多く出席して下さい。出席することでどんどん楽

しくなっていきます。 

 出向をすると普段では出会うことのないメンバーと会うことができて、新たな価

値観に触れる機会を得られます。 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：ブロック大会広報小委員会  役職：委員   名前 佐竹 孝之 

 

【１年間の委員会活動報告】 

巨大フラワーアートチャレンジにて、フラワーアートを小学校や保育園に配り

育ててもらう活動を行いました。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 スケジュール管理の大切さ、余力の大切さを学びました。 

 

・反省点 

 ブロック大会に多くのメンバーが協力しているなかなかなか参加することが

できず、悔しい思いをしました。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 LOMの活動も同様ですが、全力で参加することで充実感や達成感を得ることが

できます。まずは参加することが大事です。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 出向を決める前にまずは、自分が出向して参加する日程を確保できるかを確

認することが大事です。 

 参加が難しいようであれば周りに迷惑をかけてしまうので、出向を再検討す

ると良いでしょう。 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：アカデミー委員会   役職：塾生（サブリーダー）  名前：北河範好  

 

【１年間の委員会活動報告】 

・ブロックアカデミー委員会開校式（ZOOM） 

・JCカップ U-11少年少女サッカー愛知県大会 

・第 5回全体委員会『ワクワク発想で課題解決に挑戦する事業』～３識ステッ

プアップ～ 

・佐久島でのゴミ拾い、親睦会 

・旭高原元気村での閉校式 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

・入会３年目までの多くの同世代と交流、名刺交換できた 

・いつまでに何をすればよいか工程管理が身についた 

 

・反省点 

・仕事もあり、参加できなかった行事もあるので後からメンバーに楽しかった

と聞いて、後悔した 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

・日比野塾楽しかった 

・とりあえず BBQをすれば、親睦を深めることができる！ 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

愛知 33青年会議所の個性あふれる同世代の方と交流、親睦を深めることがで

きるので是非、出向してみてください。 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：ブロックアカデミー委員会 

役職：チームサブリーダー  名前：安室 正広 

 

【１年間の委員会活動報告】 

 本年度、ブロックアカデミー委員会の古川塾にてチームサブリーダーとして

活動しました。コロナウイルスが収まらない状況でしたが、約 10か月程度の活

動の中、愛知県内の他 LOMの JCメンバーとたくさんの事業を通して、親睦を深

めることができました。 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 何よりも、生涯付き合える仲間ができました。今後は、他 LOMのメンバーと

一緒になる機会はなかなか無いかもしれませんが、何か困ることがあれば気軽

に相談できる仲間ができたことは人生の財産となりました。 

・反省点 

 自分の思った以上に活動が多く、自分の生活リズムやコロナの影響もあり、

LOMの活動と並行してブロックアカデミー活動への参加率が、予定より上がりま

せんでした。委員長輩出 LOMとして、かたじけないです。 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

 まずは、豊川 JCの皆様、出向に対して 1年間のご支援ありがとうございまし

た。また一緒の出向となった同期の豊川メンバーにも感謝します。2年目という

貴重な時間を使い、全体委員会や塾会議、JCIプログラム等様々な経験ができま

した。この経験を活かし、来年度の委員会活動に邁進していきます。 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

 ブロックアカデミーは入会 3年目の JCメンバーが出向できる委員会です。経

験が浅い仲間同士、色々な話もでき、本当に生涯付き合える仲間と出会うこと

ができます。参加することで、今後の JC活動の意義もより理解できます。本年

度入会の皆様、ぜひまずは出向してみましょう！ 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：愛知ブロックアカデミー委員会   役職：    名前 塩﨑 友也 

 

【１年間の委員会活動報告】 

コロナ禍で、私はブロックアカデミーの活動に参加することが殆どできません

でした。 

参加した時は、塾長の器の大きさや塾生同士の人間関係が良好で気に掛けて下

さり楽しく学びの多い時間を過ごすことができました。 

 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

同じ目的と想いを持つことで豊かな人間関係を構築できる。 

 

・反省点 

参加することが出来なかった。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

折角参加させて頂いたにも関わらず参加できなくて申し訳ございません。 

参加できた時は色々なＬＯＭの方や他業種の方と話をすることができて楽しか

ったです。ありがとうございました。 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

他のＬＯＭの方と関わることができる貴重な機会だと思います。   

行けない時もあるかと思いますが、少しずつでも参加することで仲間が増える

と思います。 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：愛知ブロックアカデミー委員会 役職：メンバー 名前：三宅 英雄 

 

【１年間の委員会活動報告】 

予定が組まれた事業がいくつかありましたが、コロナ禍、感染者数の増加など

で事業が度々延期になった事業も多くあり参加が難しい状況が続きましたが終

盤にはリアルで集まり事業が行える場面もあり、豊川 JCメンバー以外の LOMメ

ンバーと交流できたことは良かったと感じています。 

その中で、リモートでの参加となりましたが「JCIプログラム Achieve」が印象

に残っています。私自身、JC入会以来 JCという団体について分かっているよう

で分かってなかったですが「なるほど」と JCの本質が垣間見え参加して良かっ

たと感じました。 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

 今更ながらですが、「JCIメンバーは何を達成するか？」を学びました。 

 ・より良き若き能動的市民 

  →メンバーと OBが先頭に立ち、地域社会においてよい影響を生み出す 

 ・地域の積極的な変革 

  →LOMの活動とメンバー達が前向きなより良い変化を生み出す 

 

・反省点 

 リアルで参加する事業に参加できなかったこと。 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

JCって結局何？と疑問を持たれてる方は「JCIプログラム Achieve」の講演を聞

くことをお勧めします。 

 



 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

豊川 JCの他、愛知県の各市 LOMメンバーが集う場です。 

豊川 JC以外のメンバーと繋がる機会はなかなかありません。自分には無い人格

や考えは自分にとって良い刺激や学びにつながります。 

それらの経験を LOMや社業に役立てるきっかけになるかと思います。 

出向し体感してみてください。 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：坪川塾   役職：広報幹事   名前 杉本 有史 

 

【１年間の委員会活動報告】 

フットサル 

ゴーカート 

モルック 

ホッケー 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

仲間との絆 

・反省点 

懇親会になかなか参加できませんでした 

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

今年のアカデミー委員長尚人君一年間お疲れさまでした。閉校式の挨拶カッコ

よかったです！来年はブロック大会盛り上げましょう。 

 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

入会 3年目までの会員限定のアカデミーです。参加して楽しんで下さい。LOM

の仲間とはまた違った仲間に出会えると思います。 



公益社団法人日本青年会議所 

東海地区 

愛知ブロック協議会 

２０２１年度出向報告 
 

出向先：日比野塾   役職：交流幹事   名前 松井 祐介 

 

【１年間の委員会活動報告】 

開校式（ｗｅｂ）           １月３０日 

第２回 全体委員会（ｗｅｂ）    ３月１３日 

日比野塾 チームＣＨＡＮ-ｉｚｕ  ７月２５日 会場案内図作成 

閉校式              １１月 ６日 

第７回 全体委員会        １１月２１日 

 

【出向して得た事並びに反省点】 

・出向して得た事 

愛知県のＪＣの方と意見交換ができた 

 

・反省点 

参加率が低かった  

 

【ＬＯＭメンバーに伝えたい事】 

お疲れさまでした 

ありがとうございました 

 

【今後出向するメンバーに伝えたい事】 

参加できるときは楽しんでください 


